

velada el día de su inauguración, destinándose los productos que se obtengían a beneficio del hospital de esta villa.

De diciembre. — Con el rumor de que en las próximas elecciones que de diputados a Cortes se celebrarán en este distrito, luchará contra el marqués de Casa Torre un candidato número de esta provincia.

El correspondiente.

Durango 7 de Abril de 1910.

La vida en Vizcaya

(POR TELÉFONO)

(De nuestro correspondiente)

Bilbao, 7. 10-35.

Becerrada benéfica. — Fallecimiento.

En la plaza de Vista Alegre se ha celebrado esta tarde la becerrada organizada por la Asociación de Estudiantes á Beneficio del Hospital y de la Casa de Misericordia.

Los palcos estaban ocupados por distinguidas familias, y en los tendidos la concurrencia era bastante escasa.

Asistieron á la fiesta todos los soldados de la guarnición.

Ocuparon la presidencia las distinguidas y bellas señoritas Pilar Isasi, Asunción Galíndez, Charito Urruña y Josefa Andújar.

Se dieron cuatro boquerones, regalándose varios incidentes.

Primeramente pasó á la enfermería el primer espada señor Errazquin, á consecuencia de un fuerte porrazo que le dio un soldado de la guarnición, y bien sea en la enfermería, el segundo espada, don Pedro Cuadra, que sufrió varias contusiones en diferentes partes del cuerpo, ninguna de cuyas lesiones ofrece gravedad.

Ha fallecido en Graz (Austria) el joven escultor bilbaíno don Nemesio Moreno.

Este, al decir de los intelectuales, era un artista a quien sonreía un porvenir brillantísimo.

Fue el cumulo de la escuela de Artes y Oficios, la cual le subvencionó, y luego siguió el mismo proceder la Diputación provincial.

Deja varias obras de verdadero mérito.

Su muerte ha sido causada por una tuberculosis intestinal.

En la linea de Tafallaldea á Castaño, en el kilómetro 8, cerca de la estación de Castaño, ha sido encontrado hoy el cadáver de un individuo, á quien destrozó, seguramente, el fútilo tren de la noche del miércoles.

La muerte y un brazo estaban en la caja de la vía, y el resto del cuerpo en la cuneta.

Poco después se identificó el cadáver, que era del vecino de Sopuerta don Balbino Martín, quien, por contrariedad de cierto orden, se suicidó.

SPORT VASCO

En Jai-Alai Moderno

No ofreció interés alguno el partido que en el frontón cubierto del paseo de Aloña jugaron la tarde ayer Alaitzam y Uxin, sacando los ocho cuadros, contra Pineda de Basterri, que no tuvieron mayor, á sacar de los ocho y medio.

Estos últimos salieron por delante desde el primer momento, y sin que para muestra siquiera, se registrase una sola igualdad en los 30 tantos, final del partido, cuando sus adversarios solo tenían 30.

Pequeño de Elgoibar y Campos mayor estuvieron ahorroandinos. Uxin se defendió como pudo, y Alaitzam no llegó á desarmar el brío que tuvo que desarrollar en otras ocasiones.

Lugo lucharon, á cesta y á remonte también. Aguirre y Izaguirre, y la catedral, que con fama de frecuencia juega su dinero en sistemas de lotería, se empeñó en dar al principio del partido un momio exageradísimo, y luego tuvo que recurrir á infinitud de cambios para librarse de un descalabro.

Los resultados fueron infinitos de vueltas, y despus de una hora y media de juego, venció Izaguirre, quien tuvo 36 tantos para los 35 del que se había organizado la pelea.

Los dos muchachos pelearon con excepcional voluntad y se disputaron el triunfo encarnizadamente.

Para la tarde de hoy se ha organizado una pelea de jai-alai.

Larranaga, un delantero navarro muy recomendable, y en segundo de los choferas, jugarán contra Campos menor y Aramburu.

En Beotibar de Tolosa

Sacando siempre de los cuatro cuadros. Huarte I hachó ayer tarde en el frontón Beotibar de Tolosa, á cesta y á remonte, contra Basterri.

Antes de comenzar el partido se votó el derramamiento de la pelea, y el resultado fue favorable para el cuadro de Basterri, y durante el curso de la lucha hubo varias oscilaciones de bolas á causa de haberse librado los contendientes entre 1, 2, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 19, 20 y 21.

A partir de aquí se adelantó Basterri, llegando a los 30 tantos, final de la pelea, cuando su rival tenía 24.

Los dos peleadores trabajaron con verdadero entusiasmo para conseguir el triunfo.

Ecos de Barcelona

(POR TELÉFONO)

(De nuestro correspondiente)

Comunican de Barcelona que los periódicos que se ocupan de la carta de Sol y Ortega y todos ellos exponen la opinión de que no debe retirarse, añañendo que el resultado de la pelea de Barcelona no le llevará á las Cortes.

— Ayer tarde salió Cambó con dirección á Madrid.

— Procedente de la noche llegó ayer a Barcelona el general Weyler, habiendo sido destinado en la estación por todas las autoridades.

— Es esperado en aquel puerto el vapor "Río Victoria", en el que viaja el presidente electo de la República Argentina señor Saenz Peña.

DE PLACENCIA

Un proyecto altamente plausible, como se la fundación de una Sociedad de Socorros Mutuos, debido á la iniciativa de la minoría liberal de nuestro Ayuntamiento, es el tema presente de atención del vecindario en estos días y, ya que es ampliamente favorable para la idea, se espera sea realizada la formación de la aludida sociedad benéfica que redundará en provecho como es natural, de la clase trabajadora.

Para que la medida sea plenamente efectiva, el Ayuntamiento piensa que el asunto debe ser sometido á los socios los cuales, en su reunión, se corrija inmediatamente con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, porque quita las náuseas, dolores, ardores epigástricos, aguas de boca y tendencia al vómito.

Clases pasivas. — El domingo, á las once de la mañana, celebrará la Asociación de

en este sentido, presentaron la consigna para la reunión, la sesión del 23 de Marzo y disertó el acuerdo de estimar lo propuesto por la minoría, aunque todos los señores concejales recordaron la importancia del proyecto.

Algunos concejales, en su apoyo material correspondiente en caso de que llegase á fundar, acordaron.

Una vez desestimado por el Ayuntamiento, se reunió una vez con señora 1º del corregidor, señora de la señora Arías, Arzuaga y Madrid, explicando los antecedentes de asunto, que tuvieron como resultado la reunión de señores concejales de la minoría, señores Arías, Arzuaga y Madrid, en la que se acordó la importancia del asunto, siendo presidida por el señor Madrid y asistiendo como delegado de la autoridad el teniente alcalde, señor Aguirre-Gómez.

Despues abrió la reunión por el señor Madrid, manifestando que llevaba el acuerdo de la minoría, y explicó en breves palabras el objeto de la misma, y una vez obtenida la aprobación de la concurrencia, se acordó nombrar una comisión que fué designada al momento, compuesta por el concejal que, juntamente con el alcalde y el secretario del Ayuntamiento, señores Aranguren, que se le brindó espontáneamente para hacer cargo de él, y el trabajador preliminar para la realización del proyecto.

Es de desear que la buena voluntad salga adelante venciendo todas las dificultades si las hubiera, y al final daremos un aplauso de gratitud a quienes se han hecho adorables, como hoy lo están, en los iniciales días de la idea.

Con el fin de estar vacante la plaza de medios titulares esta villa, por resolución del que la ocupaba, don Señor Aranzadi, que ha pasado á ocupar la de Zumárraga, se halla entre nosotros y en cada uno de los tres pueblos que componen el concejo, y joven doctor en ciencias don Nicanor Muguruza, se desempeña toda clase de facultades en el desempeño de su cargo.

El correspondiente.

Placencia, 6 Abril.

TAURINAS

La novillada del domingo

El tiempo mejoró ayer mucho cumpliéndose así los vaticinios formulados por los intelectuales en cuestiones meteorológicas. Señores, el cielo será hoy estupendo, y el desenlace que se da en el lado de la tarde.

Los interesados deberán presentarse a puertas de la fe de vía y cédula personal en el cuartel de la Guardia Civil de Miranda y posteriormente en la plaza de toros.

Por la mañana de diez á doce, y por la tarde de dos á cuatro.

Boda. — Ayer se celebró en la plaza de medios titulares la de la señora de la villa de Marquina (Vizcaya); la bella novia Agustina Ugarteburu, y nuestra particular amiga el conocido músico donostiarra don José María Mayo.

Desmáes eternas juntas de miel.

ERNESTO PEDREIRO, Oviedo, 23 Agosto 1910.

El correspondiente.

Placencia, 6 Abril.

en esta provincia sesión extraordinaria en uno de los locales del edificio escolar de la villa de Vitoria, el día 23 de Marzo y disertó el acuerdo de estimar lo propuesto por la minoría, aunque todos los señores concejales recordaron la importancia del proyecto.

Algunos concejales, en su apoyo material correspondiente en caso de que llegase á fundar, acordaron.

Una vez desestimado por el Ayuntamiento, se reunió una vez con señora 1º del corregidor, señora de la señora Arías, Arzuaga y Madrid, explicando los antecedentes de asunto, que tuvieron como resultado la reunión de señores concejales de la minoría, señores Arías, Arzuaga y Madrid, en la que se acordó la importancia del asunto, siendo presidida por el señor Madrid y asistiendo como delegado de la autoridad el teniente alcalde, señor Aguirre-Gómez.

Despues abrió la reunión por el señor Madrid, manifestando que llevaba el acuerdo de la minoría, y explicó en breves palabras el objeto de la misma, y una vez obtenida la aprobación de la concurrencia, se acordó nombrar una comisión que fué designada al momento, compuesta por el concejal que, juntamente con el alcalde y el secretario del Ayuntamiento, señores Aranguren, que se le brindó espontáneamente para hacer cargo de él, y el trabajador preliminar para la realización del proyecto.

Es de desear que la buena voluntad salga adelante venciendo todas las dificultades si las hubiera, y al final daremos un aplauso de gratitud a quienes se han hecho adorables, como hoy lo están, en los iniciales días de la idea.

Con el fin de estar vacante la plaza de medios titulares esta villa, por resolución del que la ocupaba, don Señor Aranzadi, que ha pasado á ocupar la de Zumárraga, se halla entre nosotros y en cada uno de los tres pueblos que componen el concejo, y joven doctor en ciencias don Nicanor Muguruza, se desempeña toda clase de facultades en el desempeño de su cargo.

El correspondiente.

Placencia, 6 Abril.

El correspondiente.

Placencia, 6 Abril.